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  議 事 日 程 第 ７ 号 

 

令和２年３月１７日（火）午前１０時開議 

 

日程第１ 議第３４号 米沢市立学校の設置等に関する条例の一部改正について 

日程第２ 議第３５号 令和元年度米沢市一般会計補正予算（第１０号） 
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  本日の会議に付した事件 

 

議事日程第７号と同じ 
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  出欠議員氏名 

出席議員（２４名） 

 １番 小 久 保  広  信 議員  ２番 影  澤  政  夫 議員 

 ３番 我  妻  德  雄 議員  ４番 太  田  克  典 議員 

 ５番 山  田  富 佐 子 議員  ６番 佐  藤  弘  司 議員 

 ７番 高  橋     壽 議員  ８番 髙  橋  英  夫 議員 

 ９番 山  村     明 議員 １０番 堤     郁  雄 議員 

１１番 関  谷  幸  子 議員 １２番 遠  藤  正  人 議員 

１３番 島  軒  純  一 議員 １４番 工  藤  正  雄 議員 

１５番 齋  藤  千 惠 子 議員 １６番 成  澤  和  音 議員 

１７番 中  村  圭  介 議員 １８番 鳥  海  隆  太 議員 

１９番 古  山  悠  生 議員 ２０番 井  上  由 紀 雄 議員 

２１番 小  島     一 議員 ２２番 島  貫  宏  幸 議員 

２３番 木  村  芳  浩 議員 ２４番 相  田  克  平 議員 

 

欠席議員（なし） 
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   出席要求による出席者職氏名 

市 長 中 川   勝  副 市 長 井 戸 將 悟 

総 務 部 長 後 藤 利 明  市民環境部長 堤   啓 一 

健康福祉部長 小 関   浩  産 業 部 長 菅 野 紀 生 

建 設 部 長 杉 浦 隆 治  会 計 管 理 者 猪 脵 郁 子 

上下水道部長 高 野 正 雄  病院事業管理者 渡 邊 孝 男 

市 立 病 院 

事 務 局 長 
渡 辺 勅 孝  総 務 課 長 安 部 道 夫 

財 政 課 長 遠 藤 直 樹  総合政策課長 安 部 晃 市 

教 育 長 大河原 真 樹  教育管理部長 渡 部 洋 己 

教育指導部長 今 崎 浩 規  
選挙管理委員会 

委 員 長 
小 林   栄 

選挙管理委員会 

事 務 局 長 
村 岡   学  代表監査委員 森 谷 和 博 

監 査 委 員 

事 務 局 長 
片 桐   茂  農業委員会会長 伊 藤 精 司 

農 業 委 員 会 

事 務 局 長 
宍 戸 徹 朗    
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   出席した事務局職員職氏名 

事 務 局 長 三 原 幸 夫  事 務 局 次 長 細 谷   晃 

庶 務 係 長 金 子 いく子  議事調査係長 渡 部 真 也 

主 任 藤 﨑 優 一  主 事 齋 藤 拓 也 

 
        ～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 



- 225 - 

 午前 ９時５９分 開  議 

 

○鳥海隆太議長 おはようございます。 

  ただいまの出席議員24名であります。 

  直ちに本日の会議を開きます。 

  本日の会議は議事日程第７号により進めます。 

 

 

 

  日程第１ 議第３４号米沢市立学校の設置 

       等に関する条例の一部改正につ 

       いて外１件 

 

○鳥海隆太議長 日程第１、議第34号米沢市立学校

の設置等に関する条例の一部改正について及び

日程第２、議第35号令和元年度米沢市一般会計補

正予算（第10号）の議案２件は、議事の都合によ

り一括議題といたします。 

  この場合、市長から提案理由の説明を求めます。

中川市長。 

  〔中川 勝市長登壇〕 

○中川 勝市長 おはようございます。 

  ただいま上程になりました議第34号及び議第35

号の両案件について説明いたします。 

  初めに、議第34号米沢市立学校の設置等に関す

る条例の一部改正について説明いたします。 

  本案は、米沢市立広幡小学校の校舎等の使用の

特例を定めるため提案するものであります。 

  次に、議第35号の補正予算案件について説明い

たします。 

  議第35号令和元年度米沢市一般会計補正予算

（第10号）は、国の補正予算を活用し実施する事

業に要する経費などとして、緊急に補正を必要と

する事業費８億4,936万6,000円を増額補正しよ

うとするものであり、この結果、補正前と合わせ

た一般会計の予算総額は409億5,785万7,000円と

なります。 

  これらに伴う財源といたしましては、特定財源

として国県支出金や地方債などを補正しようと

するほか、一般財源として市税と財政調整基金繰

入金を補正しようとするものであります。 

  あわせて、４件の繰越明許費を追加するととも

に、緊急経済対策のための債務負担行為２件を追

加しようとするものであります。 

  以上、提案いたしました両議案につきまして、

よろしく御審議の上、御賛同賜りますようお願い

申し上げ、提案理由の説明といたします。 

○鳥海隆太議長 ただいまの市長説明に対し、総括

質疑を許可いたします。 

  御質疑ありませんか。12番遠藤正人議員。 

○１２番（遠藤正人議員） それでは、補正予算の

第10号についてお尋ねいたします。 

  その内訳の中に畜産振興の中で１億円という破

格の補助事業も含まれて提案がされております

が、これにつきまして全体的な質問になりますが、

今冬は暖冬だったために当初の除雪、排雪、歩道

除雪等の委託予算のほうが余りかからなかった

と。その分を考慮してこういったことになったか

どうかお尋ねします。 

○鳥海隆太議長 菅野産業部長。 

○菅野紀生産業部長 こちらの畜産振興総務事業費

で支出しようとしております補助金でございま

すけれども、これにつきましては、長年の課題で

ありました悪臭問題に対してこれまで議会の御

協力もいただきながら取り組んでまいりまして、

その成果として、事業者のほうで新たな事業展開

をすることでその解消に努めたいというような

思いもございまして、市としても応分の負担をし

たいというような形で取り組んでまいりたいと

いうことでございます。 

○鳥海隆太議長 12番遠藤正人議員。 

○１２番（遠藤正人議員） ありがとうございます。 

  財政当局の御意見もお聞きしたいんですけれど

も、今冬の除排雪の委託料、いわば除雪の回数も

少なかったわけですから、年度末で精算すれば当

然その分繰り越しといいますか、精算になると思



- 226 - 

います。その場合の対応の仕方についてお尋ねし

ます。基金に積まれるのかどうか、お尋ねいたし

ます。 

○鳥海隆太議長 後藤総務部長。 

○後藤利明総務部長 確かに除雪経費は例年よりも

少なく済みますので、全体の財政運営上の中では

確かにその分、例年よりもかからなくて済むとい

うことでございますけれども、だからといってそ

れが何らかの財源に行くわけではなくて、全体の

財政収支の中でのことになりますので、全体の収

支の結果、結果として除雪経費の残余分がもちろ

ん歳計上残りますので、それについては応分の額

を基金に積むというふうなことになろうかと思

います。 

○鳥海隆太議長 12番遠藤正人議員。 

○１２番（遠藤正人議員） それでは、令和元年度

につきましては今月末までということですから、

除排雪関係の個別に関しては今月末までの契約

になるわけですけれども、２月に一部仮払いにな

っておりますが、そういったところも含めて、し

っかりと契約にのっとった中での執行をお願い

したいということを申しまして、もう一度お聞き

しますけれども、見通しとしまして、このたび補

正予算が出ておりますが、除排雪の関係につきま

しては当初予算のどれくらい消化だかという、そ

ういう見通しなどもついているかどうか、お尋ね

します。 

○鳥海隆太議長 杉浦建設部長。 

○杉浦隆治建設部長 今冬につきましてはお話しの

とおり少雪というようなところで、除雪対策費で

まだ精算しておりませんのでおおむねというよ

うな形で５億円弱、そして余りとして２億円くら

いかなというような予想で考えているところで

あります。 

○鳥海隆太議長 ほかに御質疑ありませんか。 

  〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○鳥海隆太議長 なければ、総括質疑を終結いたし

ます。 

  ただいま議題となっております議案２件は、会

議規則第37条第１項の規定により、配付しており

ます議案付託表（追加その２）のとおり、それぞ

れ所管の委員会に付託いたします。 

  各委員会は会議日程により慎重審査の上、来る

３月24日の本会議にその結果を報告願います。 

 

 

 

  散    会 

 

○鳥海隆太議長 以上で本日の日程は終了いたしま

した。 

  本日はこれにて散会いたします。 

 

  午前１０時０８分 散  会 

 


